

Montée vers Pâques des enfants de Charrat

PAR LAETITIA WILLOMMET | PHOTOS: DR

Une trentaine d'enfants se sont réunis durant le Triduum pascal. Ils ont mis toute leur imagination et tout leur cœur à vivre ces 3 moments. Le jeudi saint avec l'aide des animatrices et du chanoine Jean-Michel Girard, ils ont approfondi l'eucharistie. Le vendredi, la communauté les a rejoints pour le chemin de croix qu'ils ont animé. Le samedi, ils ont réalisé chacun une mini-tenture de Carême. Ces tentures sont devenues des croix. Lors de la veillée pascale, la communauté a découvert tout le chemin parcouru par les enfants... Partir de son cœur, passer par la marelle des psaumes avec dans sa main la lumière pascale, arriver au ciel et tremper sa main dans l'eau nouvellement bénite, s'incliner devant la croix en signe de remerciements et de reconnaissance devant l'immense amour Seigneur. Merci les enfants, avec votre aide la communauté a vécu une très belle veillée pascale et vos jolies voix ont aidé à exprimer et à accueillir la joie de la résurrection.



La réalisation des tentures.



La croix réalisée avec les tentures.



Le passage de la marelle.